

Netze BW

Feldtest in Rheinstetten

[19.01.2018] In einem Pilotprojekt testen Netze BW und die Stadtwerke Karlsruhe intelligente Messsysteme erstmals sparten- und systemübergreifend.

Der baden-württembergische Netzbetreiber Netze BW und die Netzservice Gesellschaft der Stadtwerke Karlsruhe (SWKN) wollen in einem Feldtest mit intelligenten Strom-Messsystemen in Kombination mit Gaszählern zeigen, wie sich Messdaten aus unterschiedlichen Sparten und IT-Systemen zusammen verarbeiten lassen. Nach Angaben der Unternehmen werden an zehn ausgewählten Anschlüssen in Rheinstetten elektronische Strom- und Gaszähler installiert und an ein Smart Meter Gateway angebunden. Christian Günther, Projektleiter bei SWKN, erklärt: „Vermutlich branchenweit erstmalig wird in Rheinstetten zusätzlich der Betrieb von intelligenten Messsystemen mit zwei unterschiedlichen IT-Systemen erprobt, sodass wir hier eine Vorreiterrolle haben.“ Eine funktionierende Mehrspartigkeit sei die zentrale Voraussetzung für die Entwicklung neuer Dienstleistungen in der smarten Zählerwelt.

(al)

Stichwörter: Smart Metering, Netze BW, Stadtwerke Karlsruhe